

# **PRESSEINFORMATION**

## **40 Jahre Lebenshilfe**

### **Gabriele Awiszio verabschiedete sich in den Ruhestand**

Herne, Juli 2024

Im Juli verabschiedete sich eine der beiden Geschäftsführerinnen der Lebenshilfe Kids gGmbH, Gabriele Awiszio, nach über 40 Jahren bei der Lebenshilfe Herne / Wanne-Eickel in den Ruhestand. Sie leistete in der Zeit einen unschätzbaren Beitrag zur Teilhabe von insbesondere Kindern mit Beeinträchtigung in der Region.

Alles begann im April 1982 als Gabriele Awiszio bei der Frühförderung der Lebenshilfe Wanne-Eickel ihr Anerkennungsjahr für ihr Diplom zur Sozialpädagogin absolvierte. Anschließend arbeitete sie bis 1988 bei der Frühförderung, bevor sie wegen Elternzeit und einem Umzug nach Köln bis August 1990 eine kleine „Lebenshilfe-Pause“ machte. Im September 1990 kehrte sie dann mit einer halben Stelle - diesmal in die Heilpädagogische Fachberatung - zurück, die sie damals aufbaute. Nachdem sie auch am Aufbau der Kitastruktur maßgeblich beteiligt war, übernahm sie dann im November 1996 selbst die Leitung einer der ersten inklusiven Kindertagesstätten. Während dieser Zeit absolvierte sie eine Sozialmanagementausbildung sowie eine Gestalttherapieausbildung. Im Januar 2009 gründete sie zusammen mit einer Kollegin die „Tageseinrichtung und Frühförderung für Kinder der Lebenshilfe Wanne-Eickel gGmbH (TKL)“ unter dem Dach des Vereins Lebenshilfe Wanne-Eickel. Mit der Fusion der beiden Lebenshilfe-Vereine Herne und Wanne-Eickel im Jahr 2019 wurde die TKL dann in die Lebenshilfe KIDS umfirmiert und die Frühförderung in die gGmbH übernommen. Diese wird von Gabriele Awiszio gemeinsam mit Bettina Raatz als Geschäftsführerinnen geleitet.

Nachfolgerin von Gabriele Awiszio wird Jutta Schneider, die gemeinsam mit Bettina Raatz die Lebenshilfe Kids Geschäftsführung übernimmt. Jutta Schneider ist Dipl. Heilpädagogin. Vor ihrer Elternzeit hat sie in dieser Funktion in der Kita Phantasia gearbeitet. Nach Beendigung ihrer Elternzeit ist Frau Schneider in die Heilpädagogische Fachberatung gewechselt. Sie ist bereits seit über 15 Jahren in der Lebenshilfe tätig.

„Wir danken Gabriele für ihren Einsatz, ihr Engagement aber vor allem für ihre freundliche Unermüdlichkeit“, betont Bettina Raatz, Geschäftsführerin der Lebenshilfe Kids. „Ohne diese Unermüdlichkeit wären wir nicht so weit gekommen, wie wir heute sind. Wir wünschen ihr alle – und ich auch ganz persönlich – alles Gute für diesen neuen Abschnitt in ihrem Leben.“



v.l.n.r.: Gabriele Awiszio, Bettina Raatz

Bild und Text: frei